



HTL Zeltweg
+43 5 0248 068
office@htl-zeltweg.at



Teambuilding der ersten Klassen der HTL Zeltweg

Die Kennenlerntage der ersten Klassen der HTL Zeltweg führten heuer auf die Burg Finstergrün im Salzburger Lungau. Bei traumhaftem Wetter konnten die Schülerinnen und Schüler spannende Tage voller Teambuilding, Spaß und Abenteuer erleben. Neben lustigen Spielen und einer aufregenden Schnitzeljagd, standen auch gemeinsame Aktivitäten wie ein gemütlicher Lagerfeuerabend am Programm. Ein besonderes Highlight war die An- und Abreise mit der historischen Murtalbahn, welche die Stimmung perfekt abrundete.

So wurde der Grundstein für eine starke Klassengemeinschaft gelegt – ein perfekter Start ins neue Schuljahr!

